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第２２期第９回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和４年１月２１日(金) １５時から 

 

２ 場  所   唐津市水産会館 多目的ホール 

 

３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 

           会     長  川 嵜 和 正 
           会長職務代理者  池 田 宏 子 

〃     坂 本 安 則 
〃     川 口 安 教            

              〃     宮 﨑 雅 司 
              〃     坂 口 正 人 
              〃     後 藤 政 則 
              〃     福 良 繁 一 
 
４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課  

           漁業調整担当  係長   寺田 雅彦 
海区漁業調整委員会事務局 

                  事務局長    江口 泰蔵 

主任主査   川﨑 明弘 

 

５ 議題及び議決事項 

（１） 唐津湾におけるかたくちいわしまき網漁業の操業協定について（協議） 

                              ・・・・原案どおり承認 

（２） 佐賀県に入漁する福岡県ごち網漁業に係る操業協定について（協議） 

                              ・・・・原案どおり承認 

（３） 令和４年度福岡県小型いか釣り漁業の佐賀県許可隻数について（協議） 

                              ・・・・原案どおり承認 
（４） 第３８回筑肥漁場協議会いかかご漁業協定書に締結について（報告） 

                          ・・・・事務局から報告 
（５） ごち網漁業（特認）許可方針について（協議） 

・・・・原案どおり承認 
（６） その他 

・・・事務局から次回の委員会の日程について説明 
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６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１）説明者 

議題 １・２・３・４ 川﨑主任主査 

議題 ５       江口事務局長 

議題 ６       江口事務局長・川﨑主任主査 

 

（２）質疑応答 

【議題（１）について】 

 ・質疑なし 

 

【議題（２）について】 

・質疑なし 

 

【議題（３）について】 

（川嵜会長） 

 入漁許可枠については、令和 2 年から 20 隻に下げているが、今回も 20 隻で決めたいと

思いますが、いかがでしょうか。現在の希望数は 11 隻ですか。 

⇒（川﨑主任主査） 

 11 隻です。 

（池田委員） 

 令和 2 年 3 年と 12 隻で大きな変化はないので、20 隻でよいと思います。 

（川嵜会長） 

 佐賀県については 20 隻で決めたいと思います。いかがでしょうか 

（各委員） 

 了解 

 

【議題（４）について】 

（川口委員） 

 27 ページのところに入漁ということか 

⇒（川﨑主任主査） 

 そうです。 

（川口委員） 

 分かりました 
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【議題（５）について】 

（川嵜会長） 

 幼魚採捕の要望がなかったということで、特認は廃止になると思いますが、委員の皆様ど

うでしょうか 

（池田委員） 

 前回の委員会でその方向で意見がまとまっていたと思うので、特段変更がなければ、事務

局提案の特認許可廃止方向でよろしいかと思います。 

（川嵜会長） 

特認は廃止ということ委員の皆様よいでしょうか。 

（各委員） 

異議なし 

 

 


